

# *Les volleyeurs cubains ont de grandes chances de se classer au tournoi du NORCECA*

---



La Havane, 5 oct. (RHC)-. L'équipe cubaine de volley messieurs a de grandes chances de se classer au tournoi de la NORCECA qui s'ouvre aujourd'hui à Mexico et d'avancer à la Final Pré-olympique qui se disputera en janvier.

Les volleyeurs cubains doivent se mesurer au Costa Rica, à Trinité et Tobago et au Mexique dans le cadre du groupe B préliminaire.

La meilleure équipe de chaque groupe passera directement aux demi-finales et en même temps, elles auront obtenu le billet pour la rencontre pré-olympique.

Le grand adversaire de Cuba, les Etats-Unis, est absent du tournoi de la NORCECA car il a déjà son billet aux JO de Rio Janeiro, en août prochain.

Pavel Pimienta, assistant du directeur technique de l'équipe cubaine de volley messieurs, a souligné :  
« Notre but est de terminer parmi les quatre premiers pour nous classer et chercher ce billet »

Il a rappelé que bon nombre des joueurs sont des jeunes qui viennent de participer aux championnats du monde des moins de 21 et de 19 ans, mais qu'ils vont jouer aux côtés des volleyeurs les plus expérimentés.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/71537-les-volleyeurs-cubains-ont-de-grandes-chances-de-se-classer-au-tournoi-du-norceca>



**Radio Habana Cuba**